

積卸作業中の事故防止

積卸時の事前打合せを必ず行う

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

日高 トラックから降ろす作業中

滑車が壊れて、落下、跳ね上がった棒が当たり、死亡

◇ワイヤー、フックの確認◇

◇周囲の安全確認◇

◇「逃げ場」の確保◇

2019/06/14 14:59

【日高】14日午前6時15分ごろ、日高町の牧場で、この牧場に勤務する、会社員の女性（63）が、地面から跳ね上がった棒で体を強く打ち、搬送先の病院で死亡が確認された。門別署によると、女性は、トラックの荷台に積んでいた馬用の檻を滑車などを使って吊り上げ、地面に置いた2本の棒の上に降ろす作業をしていた。同署は、滑車が壊れて檻が落下し、はずみで棒が折れて跳ね上がったとみて調べている。

昼2時 大型トラックと正面衝突

大型トラックの車線で事故 乗用車はみ出しか？

後部座席の男性死亡 運転の男性けが

◇デイ・ライトで知らせよう…自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇

◇「昼食後」の…「ぼーっと運転」、「居眠り運転」 要注意◇

2019年06月14日 21時54分

14日午後2時半ごろ、美幌町古梅の国道243号線で、乗用車と大型トラックが正面衝突し、乗用車の後部座席に乗っていた男性（76）が死亡、運転していた男性（60）がけがをしました。大型トラックを運転していた男性にけがはありませんでした。警察は、大型トラックが走っていた車線で事故が起きていることなどから、乗用車がセンターラインをはみ出した可能性があるとみて調べています。

夕方4時 自転車で下校途中の中学生

3人はねられ、1人重傷 「酒気帯び」運転で、39歳の女を逮捕

◇違反だと…分かってやってる、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」◇

2019/6/14(金) 17:47

13日午後4時半ごろ、広島県で、酒を飲んで車を運転し、自転車で乗っていた、下校していた中学生3人をはねてけがをさせたとして、無職の女（39）が逮捕されました。はねられた中学生は、1人が顔の骨を折る重傷を負ったほか、1人が軽いけがをしました。